

Stv. Herr Retzerau fragt an, ob bezogen auf die Arbeiten am Seniorenheim / Pennymarkt und der daraus evtl. entstehenden Schäden am Gehweg eine Dokumentation des Straßenzustandes der neuen Bahnstraße erfolgt sei, um evtl. Regressansprüche stellen zu können. Schließlich seien die Anlieger vor Jahren zu Beiträgen herangezogen worden, als dieses Teilstück nachmalig hergestellt wurde.

Die Verwaltung teilt daraufhin mit, dass der Ausgangszustand bereits vor Ort begutachtet und auch aufgenommen worden seien.